

Susto en el puente del Polígono Campo Alto

28/06/2019



Los trenes tuvieron que pasar a velocidad reducida mientras se comprobaban los daños.

Un **camión pluma golpeó ayer el puente de acceso al Polígono Campo Alto**, a escasos metros del Centro Excursionista Eldense, por el que a diario pasan decenas de trenes. El golpe hizo que **se desprendieran varios cascotes lo que obligó a parar el tráfico tanto de vehículos como de trenes en un primer momento**. Los hechos ocurrieron a las 19:30 horas cuando el camión, de Fobesa, volvía al polígono.



El golpe provocó algunos **desprendimientos en el puente**, aunque finalmente los Bomberos no tuvieron que actuar para asegurarlo, ya que solo eran daños

superficiales. En un primer momento, **para evitar cualquier peligro, se decidió que los trenes redujeran la velocidad**, pues aun se desconocían los daños provocados en el puente.

La **Policía Local**, que acudió rápidamente al lugar, se encargó, además de controlar el tráfico y hacer el parte, de dar aviso a ADIF, para que ayer mismo comprobasen el estado del puente para que los trenes puedan pasar con seguridad y a velocidad normal.